

UNIORG

Ihr Weg zu SAP S/4HANA

5 Schritte bis zum Ziel



Eine Umstellung zu SAP S/4HANA erscheint oft wie ein komplexes und risikobehaftetes Vorhaben.

Wir begleiten Sie auf dem Weg zu SAP S/4HANA und unterstützen Sie bei allen Herausforderungen. Auf der "Road to S/4HANA" gehen wir folgende Schritte, um einen erfolgreichen Umstieg zu erreichen:



Ein Wechsel zu SAP S/4HANA benötigt Bereitschaft, Ressourcen und ein klares Ziel – lassen Sie uns demnach am Anfang beginnen.



kostenloses Beratungsgespräch

Bei einem unverbindlichen Beratungsgespräch gehen wir die Grundlagen von SAP S/4HANA durch. Im Zuge dessen bekommen Sie einen ersten Überblick über die Funktionen, Vorteile und insbesondere potentiellen Wege, wie Sie Ihr ERP System auf SAP S/4HANA umstellen können. Während des ersten Termins beantworten wir Ihre Fragen und thematisieren die Chancen, die Ihnen durch die neue Software geboten werden.



Individuelle Wegbeschreibung mit (optionalem) Workshop und Pre-Checks (Strategiedefinition)

Sie sind zu dem Entschluss gekommen, dass SAP S/4HANA eine reale und effiziente Option für Ihr Unternehmen darstellt. Jetzt ist es an der Zeit, die ungefähre Richtung zu besprechen – Greenfield (Neu-Implementierung)? Brownfield (Conversion)? Die Richtung dient lediglich als "Grundform" des Projektes.

Wir empfehlen, im Rahmen eines optionalen Workshops, Ihre Unternehmensziele durchzugehen und die aktuelle Systemlandschaft mit Ihrer IT zu besprechen.

Zusätzlich folgt die technische Analyse. Gemeinsam nehmen wir Ihr System mithilfe von **Pre-Checks** unter die Lupe und prüfen, ob es für eine Umstellung bereit ist und die nötigen Voraussetzungen erfüllt. Für die Analyse nutzen wir beispielsweise den Business Scenario Recommendation Report, den Transformation Navigator, den SAP-Readiness-Check und die ABAP-Code-Checks mit dem ATC (ABAP Test Cockpit). Für die Auswertung dieser Checks stehen Ihnen unsere erfahrenen Berater mit Rat und Tat zur Seite.



Prozessanalysen

Um den Aufwand des gesamten Projektes einschätzen zu können, werden während des dritten Schrittes Prozessanalysen durchgeführt. Die Kurzanalyse und die Detailanalyse vermitteln ein erstes Bild vom Umfang und Aufwand des Projektes.

Erfahrungsgemäß wird die Kurzanalyse häufig bei einer Conversion (Brownfield) und die Detailanalyse bei einer Neu-Implementierung (Greenfield) eingesetzt. Die Detailanalyse liefert unter anderem ausführlichere Aussagen zu den Prozessoptimierungen und lässt eine höhere Genauigkeit in der Kostenschätzung zu.

Am Ende der Prozessanalysen werden somit Umfang, Aufwand und Projektplan ersichtlich und fixiert.



Vorprojekte

Hier führen wir in der Regel folgende Vorprojekte im aktuellen System durch:

- Business Partner und Kunden-/Lieferantenintegration (CVI)
- ABAP-Code-Überarbeitung und je nach gewünschtem Zielszenario auch
- Neues Hauptbuch

Anschließend wird der letzte Schritt forciert.



Umstellung zu SAP S/4HANA

Gemeinsam haben wir die vergangenen Schritte erfolgreich gemeistert und sind nun bei der finalen Umstellung zu SAP S/4HANA angekommen. Alle relevanten Vorprojekte sind abgeschlossen und nun werden die gesetzten Anforderungen und Ziele aus den Schritten 1-4 endgültig realisiert.

Worauf Sie sich bei UNIORG verlassen können:

Wir gehen jedes Projekt mit Gewissenhaftigkeit und Leidenschaft an. Bei UNIORG sind Sie nicht einer von vielen – Ihr Unternehmen ist etwas Besonders. Daher entwickeln wir gemeinsam mit Ihnen eine individuelle Roadmap, die Ihnen Sicherheit und Projekterfolg garantiert.

Sie profitieren von einer erprobten und flexiblen Vorgehensweise, von schnellen und belastbaren Ergebnissen und einem preiswerten Angebot.

Sie sind an einem ersten Gespräch interessiert? Unsere Berater stehen Ihnen jederzeit zur Verfügung.